

La disputa por los bastiones

EL UNIVERSAL

:::: Tal parece que tanto el precandidato de la coalición Va por la CDMX, Santiago Taboada, como la precandidata de Morena-PVEM-PT, Clara Brugada, tienen en la mira dos alcaldías: Benito Juárez e Iztapalapa, la primera el bastión de los panistas y donde presumen tener sus estructuras más sólidas en la Ciudad; la segunda, el te-



Santiago Taboada

rritorio de la izquierda desde hace años y desde donde se contabiliza el mayor número de votos. Nos hacen notar que desde el inicio de la esta primera etapa electoral, Taboada ha visitado en por lo menos tres ocasiones Iztapalapa, se ha dado baños de pueblo y no ha perdido la oportunidad de señalar los pendientes en materia de seguridad y agua en la zona; Bruga-

da inició sus actos proselitistas en Benito Juárez y ha acudido en un par de ocasiones a la alcaldía, también haciendo énfasis en la investigación en torno a la corrupción inmobiliaria. Ambos, nos dicen, tienen claro que el objetivo es arrebatarse sus respectivos territorios.

El llamado de Batres al gobernador de Michoacán

:::: Quien aprovechó la reunión metropolitana que sostuvieron los mandatarios del Estado de México, Hidalgo y la CDMX para hacer un lla-



Alfredo Ramírez

mado a atender la sequía que padece el Sistema Cutzamala, fue el jefe de Gobierno, Martí Batres, y de manera particular lo hizo para convocar al estado de Michoacán, gobernado por el morenista Alfredo Ramírez Bedolla, a que se una a las acciones para reforestar las inmediaciones de las presas y con ello atraer lluvias. Según los pronósticos de la

Conagua, los mínimos de almacenamiento podrían alcanzarse hacia mayo de 2024 si no se toman medidas contundentes. ¿Atenderá el gobernador el llamado?

La convocatoria a la no violencia en la marcha del 25N

::::: Colectivas feministas han convocado para salir a las calles hoy en conmemoración del 25N, por lo que la alerta está de nuevo en garantizar la seguridad, por supuesto de las participantes, pero también de los comercios que en cada movilización se ven vandalizados por los bloques negros que no sólo causan daños, sino que desvirtúan los movimientos sociales. En la última marcha, nos recuerdan, el sector empresarial reportó pérdidas por 30 millones de pesos.

